

STOP À LA PROLIFÉRATION DES RATS À MARIGNANE !

8 | La Marseillaise | Jeudi 23 décembre 2024
ACTUALITÉ LOCALE

Ces rats qui pullulent en centre-ville et dans le parc Camoin

MARIGNANE

Les communistes de Marignane interpellent la Ville et la Métropole en raison de la prolifération de rats dans l'espace public et jusque dans les logements collectifs. Une pétition pour réclamer une intervention publique a récolté plus de 300 signatures en trois semaines.



Attaque pour les poubelles en la zone publique. Les rongeurs tapagent les habitades et les restaurants du centre-ville de Marignane.

Un constat alarmant : les rats pullulent dans le centre-ville de Marignane, en particulier dans les zones publiques et jusque dans les logements collectifs. Les communistes de Marignane ont lancé une pétition pour réclamer une intervention publique afin de lutter contre cette prolifération. Plus que 300 signatures ont été récoltées en trois semaines.

« Les rats pullulent dans le centre-ville de Marignane, en particulier dans les zones publiques et jusque dans les logements collectifs. Les communistes de Marignane ont lancé une pétition pour réclamer une intervention publique afin de lutter contre cette prolifération. Plus que 300 signatures ont été récoltées en trois semaines. »

Des rats inquiets
« Dans le centre-ville de Marignane, les rongeurs pullulent dans les zones publiques et jusque dans les logements collectifs. Les communistes de Marignane ont lancé une pétition pour réclamer une intervention publique afin de lutter contre cette prolifération. Plus que 300 signatures ont été récoltées en trois semaines. »

Journal La Marseillaise, 23 décembre 2024, 'Ces rats qui pullulent en centre-ville et dans le parc Camoin'

Le journal La Marseillaise et Radio France Bleu ont récemment mis en lumière la problématique grandissante de la prolifération des rats dans notre ville. Nous, habitants signataires de la pétition et militants du PCF, avons uni nos forces pour nous faire entendre auprès de Monsieur LE DISSES, maire de Marignane.

Cependant, celui-ci n'a même pas daigné répondre à la lettre que nous lui avons adressé.

CE MÉPRIS ENVERS LES DOLÉANCES DES ADMIS RÉS EST INACCEPTABLE DE LA PART D'UN ÉLU DU PEUPLE !

Nous rappelons à Monsieur LE DISSES qu'en tant que maire, il est le représentant de **tous les Marignanais**, sans discrimination.

NOUS NE LÂCHONS RIEN !

Nous continuerons notre mobilisation et, le moment venu, nous déposerons vos pétitions directement à la mairie.

RETROUVEZ-NOUS TOUS LES SAMEDIS MATINS, DE 10H À 12H, AU LOCAL DU PCF, SITUÉ AU PARC CAMOIN (PRÈS DE LA GARE ROUTIÈRE À CÔTÉ DU TABAC).